## Covid-19 : Le blocus n'empêchera pas Cuba de garantir la santé de son peuple



La Havane, 11 avril, (RHC).- La pandémie du Covid-19 a déclenché la pire crise sanitaire mondiale des dernières décennies. Loin d'écouter les appels à la suspension du blocus, Washington multiplie les actions pour empêcher l'arrivée dans notre pays de médicaments et de fournitures nécessaires pour la lutte contre le nouveau coronavirus.

En conférence de presse, le Dr Lázaro Silva, vice-président de MEDICUBA, l'entreprise cubaine spécialisée en importation et en exportation de médicaments a signalé que notre pays dispose des ressources indispensables pour garantir l'attention médicale à la population.

Et ce, alors que MEDICUBA a essayé de prendre contact avec une soixantaine d'entreprises nordaméricaines.

«Il y a 7 entreprises nord-américaines inscrites dans notre porte-feuilles de fournisseurs. Seules, deux nous ont répondu. Bayer qui a seulement accusé la réception de notre message et l'autre Eli Lilly, l'un des principaux fournisseurs d'insuline qui nous a manifesté sa décision de ne plus nous vendre d'insuline jusqu'à nouvel ordre.»

Le blocus, qui a provoqué des pertes de 140 millions de dollars au secteur de la santé l'année dernière, entrave non seulement l'acquisition de kits de protection du Covid-19 mais aussi l'achat de ressources pour le traitement du diabète, de l'hypertension artérielle et de cardiopathies ischémiques, des maladies chroniques considérées de haut risque pour les patients ayant contracté le nouveau coronavirus.

De son côté, le Dr Nestor Marimón, chargé des relations internationales au ministère de la Santé, a signalé qu'alors que le blocus entrave le développement normal de la santé dans notre pays, Cuba donne aux États-Unis une leçon d'humanité.

« Malgré les attaques, les faussetés, malgré toutes les actions auxquelles se livre le gouvernement des États-Unis, Cuba envoie des praticiens, des médicaments pour porter la santé, pour sauver la vie d'autres peuples du monde.»

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219508-covid-19-le-blocus-nempechera-pas-cuba-de-garantir-la-sante-de-son-peuple$ 



Radio Habana Cuba